

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Paläphatus von unglaublichen Begebenheiten

Palaephatus

Halle, 1795

VD18 11712864

46. Capitel. Vom Horne der Amalthea.

#### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckephatic in the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Frau Dr. Brita Klosterberg,

medes, und that aus Liebe zu ihr, was ihr Berg wunschte. Daraus schlossen nun einfalztige Leute, Hercules fen der Omphale Sclave.

### 46. Capitel.

Bom Horne der Amalthea 1).

Hercules trug dies horn überall ben sich, und erhielt aus demfelben, was er nur wünschte. So erzählt man; allein der Borfall ift eigentlich dieser: Hercules reifte einst mit seines Bruders Sobn

1) Almalthea, eine Domphe, bes Konigs Melifius in Ereta Tochter, faugte ben Jupiter mit Bies genmild, als er fich in Ereta bor bem Gaturn nerborgen bielt. Dach andern bieg die Biege felbit Amalthea. Jupiter verfette Diefe Biege, aus Danfbarfeit, in ben Simmel, und ichenfte ben Dompben, die ibn in ber Jugend gepfleat bats ten, eins von ihren Sornern, burch welches fie alles, was fie nur munichten, bervorbringen Babricheinlich verwechselt man bies Sorn bes Heberfluffes mit bem, welches Seren= les bem Muffe Achelous abgebrochen haben foll. Man ftellte fich nemlich die Fluffe unter bem Bilbe ber Stiere vor, und bas Austreten ber Rluffe, 3. B. bes Dils, bat oft Fruchtbarfeit und Heberfluß gur Folge.